



Sous le regard bienveillant de M. le maire de Cublac, de M. Gilet, adjoint en charge de l'école, et de Mme la directrice, les élèves de l'école de Cublac ont fait leur rentrée des classes, le jeudi 1er septembre 2022. Pour ne pas leur donner trop de regrets par rapport aux vacances qui viennent de s'achever, le soleil n'était pas au rendez-vous ! Pour les plus grands, la joie était visiblement de retrouver les copains, et pour certains des plus petits, on notera quelques difficultés à lâcher la main des parents, émaillées parfois de quelques larmes !

L'ensemble du corps enseignant et le personnel qui partage leur quotidien étaient là pour accueillir au mieux tous ces enfants, 143 au total, qui vont tout au long de l'année participer à leur épanouissement et leur éducation scolaire. Bonne rentrée à tous... **Li. R.**

- Photo prise lors de cette rentrée 2022-2023 à Cublac.

(